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例会報告
●第2196回例会　平成29年11月１日（水）晴
●11月はロータリー財団月間
●君が代
●ロータリーソング　　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席58名

　　　　　　　出席率67.44％　修正出席率67.86％

（10月18日分）

●ゲスト紹介
　・ゲストスピーカー

神谷　研地区ロータリー財団委員会会計長兼資

金管理委員会副委員長（安城ＲＣ）

　・米山奨学生　葉　璇さん

　・加藤重和君ゲスト　佳奈子さん

●ニコボックス
　「ロータリー財団委員会の神谷　研と申します。本日は

財団卓話をさせていただく機会をいただき感謝いたし

ます。」　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

神谷　研地区ロータリー財団委員会会計長（安城ＲＣ）

　「神谷さん卓話よろしくお願いします。ありがとうござ

います。」　　　　　　　　　　　　　桑山卓也君

　「今年も、日展に４回目の入選を果たしました。愛知県

美術館が改修工事の為、本年の東海地区の入選作家

の作品展示は、東京の国立新美術館だけになり、巨

匠（注釈：私のこと）のオブジェを名古屋でご覧い

ただく機会がありません。」　　　　　　鷲塚貞長君

　「飛鳥Ⅱにて昨日名港へ着きました。楽しい船旅でした。

船内にて天野清美さんとお会いしました。帰途天野さ

んに送って頂きました。感謝」　　　宮下幸二郎君

　「しばらく海外出張でロータリーに出られません。といっ

ても普通にあまり出席してないじゃないかと言わない

の。」　　　　　　　　　　　　　　谷　喜久郎君

　「加藤寿彦先生、夫姉ともどもお世話になりありがとう

ございました。今後ともよろしくお願いします。」　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　田正道君

　「本日のゲスト、カンボジアの佳奈子をどうぞよろしく

お願いします。」　　　　　　　　　　加藤重和君

　「社会奉仕委員会の皆さん、絵画展お疲れさまでした。」

久保哲政君、福田哲三君、南　喜幸君

岩田玄知君、槇野智之君、山村博伸君

加藤一郎君、坂倉博康君、夏目　稔君

髙木一平君、田中正次君、上野山　進君

亀井敏勝君、増田靖憲君、小林利之君

小松佳史君、坪井和義君、蜂須賀太郎君

安井信之君、二村伝治君、加治佐健二君

久保和彦君、谷　喜久郎君、　田正道君

本日のニコボックス　　　　 8件　 68,000円

　累　　　　　計　　　　　96件　710,000円

福田哲三幹事報告
▽11月のロータリーレート

　11月のロータリーレートは、１ドル114円です。

▽当クラブの行事予定

　・11月１日（水）　本日例会終了後、理事会を開催

致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・11月８日（水）　もみじ夜間例会を開催致します。

※時間は18時〜、場所はウェスティンナゴヤキャッ

スルです。

※お昼の例会はございません。

※出欠のご返信がまだの方は、事務局までご連絡を

お願い致します。

　・11月29日（水）　例会終了後、クラブアッセンブリー

を開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致しま

す。委員長ご欠席の場合は代理の方のご出席をお

願い致します。クラブアッセンブリー終了後、理

事会を開催致します。理事及び役員のご出席を

お願い致します。　

※本日、クラブアッセンブリーのご案内を配布して

おります。

　・12月６日（水）　年末会員家族懇親会を開催致し

ます。

※本日、年末会員家族懇親会のご案内を配布してお

ります。ご自宅にも送付させていただきました。

加藤一郎会長挨拶
　11月になりました。10月は催事が多く、14日（土）15

日（日）は栄もちのき広場にて、毎年恒例になりまし

たＷＦＦ（ワールド・フード＋ふれ愛フェスタ）第５回が

開催されました。あいにく

の雨となりましたが、昨年

より盛況でした。夜には

外国からの来訪ロータリア

ンの歓迎会が開かれ、当

クラブの福田幹事が活躍

いただいたようです。

　14日（土）夜は、名港水上芸術花火が、大村愛知

県知事を迎えて開催されました。この行事は当クラブの

二村職業奉仕委員長が主催者でしたので、当クラブも

職場例会とさせていただきました。

　24日（火）から29日（日）までは、ノリタケの森ギャ

ラリーで、当クラブ主催の社会奉仕事業「浅井力也×

知的な障がいのある人の作品展アートｉ」が開催され、

参加していただいたロータリアンの皆様にメーキャップ

カードを発行させていただきました。連日雨模様ではあ

りましたが、後援をいただいた中日新聞、中日新聞社

会事業団の皆様や河村名古屋市長など多くの方にご来場

いただき、共催者である社会福祉法人名古屋手をつな

ぐ育成会仁木理事長、脳性マヒの天才画家浅井力也君、

そのお母様の三和子さんはじめ関係者の方 と々交流の場

を持っていただきました。久保委員長をはじめとする社

会奉仕委員の方々には作品の搬入、搬出もお手伝いい

ただきました。皆さんのご努力の結果たくさんの方にご

覧いただくことができました。

　以上関係されました皆々様に感謝いたします。ありが

とうございました。

卓　話
財団補助金活用に当たっての注意点等

国際ロ－タリ－第2760地区ロ－タリ－財団委員会

会計長（兼資金管理委員会副委員長）　神　谷　　　研

　昨年度は、「国際ロ－タリ－のロ－タリ－財団」が設

立されて100年という記念の年でした。この記念の年に

名古屋和合ロ－タリ－クラブ様におかれましては、クラ

ブ会員お一人当たり平均年次基金寄付額192.59ドル（地

区内平均185.60ドル）と多額にご寄付をしていただきま

した。僭越ながら、昨年度の服部ガバナ－に成り替わっ

て、心よりお礼を申し上げます。

　本日の卓話の内容は、①ロ－タ

リ－財団100年の歴史『人々の心

に触れた100年』という動画（4

分33秒）放映、②地区ロ－タリ－

財団委員会の組織の紹介、③WFF

へのご協力に対する謝辞とポリオ

撲滅まで『あと少し』の状況紹

介並びにご支援の要請、④財団補

助金のシェアシステムと資金管理の注意点、⑤地区補助

金申請のポイント、⑥グロ－バル補助金申請のポイント、

⑦寄付者側での寄付金の取扱い、の各項目です。

　ロ－タリ－財団100年の歴史を紹介し、世界的なイベ

ントに成長したＷＦＦの企画導入を進めてくださった貴ク

ラブに感謝し、『あと少し』となったポリオ撲滅の現状

を紹介します。そして、ロ－タリ－財団補助金を活用い

ただくためのル－ルや注意点、申請のポイントを簡潔に

紹介します。私の所掌の立場からは、『補助金は公金』

であるという意識を常に抱き、補助金を『世界でよいこ

と』に活用していただきたいと思います。

　地区ロ－タリ－財団委員会は、地区内ロ－タリ－クラ

ブとロ－タリアンの皆様に、皆様から拠出いただきまし

た貴重な浄財を、いかに活用いただけるかロ－タリアン

の皆様と共に考え知恵を出し合う委員会です。

　最後に、ロータリー財団は101年目を迎え、新たな歴

史の１ペ－ジを刻んでいます。お金を集めることがロー

タリー財団の目的ではなく、ロータリー財団への寄付金

は『世界でよいことをする』ための貯金です。

　その世界でよいことをするために、今年も年次基金寄

付を一人当たり150ドルとポリオ撲滅のため一人当たり30

ドルをガバナ－が提唱され当地区支援目標額としていま

す。どうか趣旨をご理解いただきご協力をいただきます

ように、お願い申し上げます。

　世界約120万人のメンバーが“多くの助けを必要として

いる人を笑顔にする”奉仕団体、それがロータリーです。

その一助となっているのがロータリ－財団です。この先

も『世界でよいこと』をし続けていきましょう。

●第4回理事会（平成29年11月1日（水）例会終了後ウェス

ティンナゴヤキャッスル）

・クラブ定款第９条第２節、転勤による長期欠席の件

　（山下君）

・年末会員家族懇親会の件

・増田寛哉氏卓話の件（2/7）

・2018〜2019年度　役員・理事の件

・その他

97
（86）

172017 November 1 NO.



例会報告
●第2196回例会　平成29年11月１日（水）晴
●11月はロータリー財団月間
●君が代
●ロータリーソング　　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席58名

　　　　　　　出席率67.44％　修正出席率67.86％

（10月18日分）

●ゲスト紹介
　・ゲストスピーカー

神谷　研地区ロータリー財団委員会会計長兼資

金管理委員会副委員長（安城ＲＣ）

　・米山奨学生　葉　璇さん

　・加藤重和君ゲスト　佳奈子さん

●ニコボックス
　「ロータリー財団委員会の神谷　研と申します。本日は

財団卓話をさせていただく機会をいただき感謝いたし

ます。」　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

神谷　研地区ロータリー財団委員会会計長（安城ＲＣ）

　「神谷さん卓話よろしくお願いします。ありがとうござ

います。」　　　　　　　　　　　　　桑山卓也君

　「今年も、日展に４回目の入選を果たしました。愛知県

美術館が改修工事の為、本年の東海地区の入選作家

の作品展示は、東京の国立新美術館だけになり、巨

匠（注釈：私のこと）のオブジェを名古屋でご覧い

ただく機会がありません。」　　　　　　鷲塚貞長君

　「飛鳥Ⅱにて昨日名港へ着きました。楽しい船旅でした。

船内にて天野清美さんとお会いしました。帰途天野さ

んに送って頂きました。感謝」　　　宮下幸二郎君

　「しばらく海外出張でロータリーに出られません。といっ

ても普通にあまり出席してないじゃないかと言わない

の。」　　　　　　　　　　　　　　谷　喜久郎君

　「加藤寿彦先生、夫姉ともどもお世話になりありがとう

ございました。今後ともよろしくお願いします。」　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　田正道君

　「本日のゲスト、カンボジアの佳奈子をどうぞよろしく

お願いします。」　　　　　　　　　　加藤重和君

　「社会奉仕委員会の皆さん、絵画展お疲れさまでした。」

久保哲政君、福田哲三君、南　喜幸君

岩田玄知君、槇野智之君、山村博伸君

加藤一郎君、坂倉博康君、夏目　稔君

髙木一平君、田中正次君、上野山　進君

亀井敏勝君、増田靖憲君、小林利之君

小松佳史君、坪井和義君、蜂須賀太郎君

安井信之君、二村伝治君、加治佐健二君

久保和彦君、谷　喜久郎君、　田正道君

本日のニコボックス　　　　 8件　 68,000円

　累　　　　　計　　　　　96件　710,000円

福田哲三幹事報告
▽11月のロータリーレート

　11月のロータリーレートは、１ドル114円です。

▽当クラブの行事予定

　・11月１日（水）　本日例会終了後、理事会を開催

致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・11月８日（水）　もみじ夜間例会を開催致します。

※時間は18時〜、場所はウェスティンナゴヤキャッ

スルです。

※お昼の例会はございません。

※出欠のご返信がまだの方は、事務局までご連絡を

お願い致します。

　・11月29日（水）　例会終了後、クラブアッセンブリー

を開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致しま

す。委員長ご欠席の場合は代理の方のご出席をお

願い致します。クラブアッセンブリー終了後、理

事会を開催致します。理事及び役員のご出席を

お願い致します。　

※本日、クラブアッセンブリーのご案内を配布して

おります。

　・12月６日（水）　年末会員家族懇親会を開催致し

ます。

※本日、年末会員家族懇親会のご案内を配布してお

ります。ご自宅にも送付させていただきました。

加藤一郎会長挨拶
　11月になりました。10月は催事が多く、14日（土）15

日（日）は栄もちのき広場にて、毎年恒例になりまし

たＷＦＦ（ワールド・フード＋ふれ愛フェスタ）第５回が

開催されました。あいにく

の雨となりましたが、昨年

より盛況でした。夜には

外国からの来訪ロータリア

ンの歓迎会が開かれ、当

クラブの福田幹事が活躍

いただいたようです。

　14日（土）夜は、名港水上芸術花火が、大村愛知

県知事を迎えて開催されました。この行事は当クラブの

二村職業奉仕委員長が主催者でしたので、当クラブも

職場例会とさせていただきました。

　24日（火）から29日（日）までは、ノリタケの森ギャ

ラリーで、当クラブ主催の社会奉仕事業「浅井力也×

知的な障がいのある人の作品展アートｉ」が開催され、

参加していただいたロータリアンの皆様にメーキャップ

カードを発行させていただきました。連日雨模様ではあ

りましたが、後援をいただいた中日新聞、中日新聞社

会事業団の皆様や河村名古屋市長など多くの方にご来場

いただき、共催者である社会福祉法人名古屋手をつな

ぐ育成会仁木理事長、脳性マヒの天才画家浅井力也君、

そのお母様の三和子さんはじめ関係者の方 と々交流の場

を持っていただきました。久保委員長をはじめとする社

会奉仕委員の方々には作品の搬入、搬出もお手伝いい

ただきました。皆さんのご努力の結果たくさんの方にご

覧いただくことができました。

　以上関係されました皆々様に感謝いたします。ありが

とうございました。

卓　話
財団補助金活用に当たっての注意点等

国際ロ－タリ－第2760地区ロ－タリ－財団委員会

会計長（兼資金管理委員会副委員長）　神　谷　　　研

　昨年度は、「国際ロ－タリ－のロ－タリ－財団」が設

立されて100年という記念の年でした。この記念の年に

名古屋和合ロ－タリ－クラブ様におかれましては、クラ

ブ会員お一人当たり平均年次基金寄付額192.59ドル（地

区内平均185.60ドル）と多額にご寄付をしていただきま

した。僭越ながら、昨年度の服部ガバナ－に成り替わっ

て、心よりお礼を申し上げます。

　本日の卓話の内容は、①ロ－タ

リ－財団100年の歴史『人々の心

に触れた100年』という動画（4

分33秒）放映、②地区ロ－タリ－

財団委員会の組織の紹介、③WFF

へのご協力に対する謝辞とポリオ

撲滅まで『あと少し』の状況紹

介並びにご支援の要請、④財団補

助金のシェアシステムと資金管理の注意点、⑤地区補助

金申請のポイント、⑥グロ－バル補助金申請のポイント、

⑦寄付者側での寄付金の取扱い、の各項目です。

　ロ－タリ－財団100年の歴史を紹介し、世界的なイベ

ントに成長したＷＦＦの企画導入を進めてくださった貴ク

ラブに感謝し、『あと少し』となったポリオ撲滅の現状

を紹介します。そして、ロ－タリ－財団補助金を活用い

ただくためのル－ルや注意点、申請のポイントを簡潔に

紹介します。私の所掌の立場からは、『補助金は公金』

であるという意識を常に抱き、補助金を『世界でよいこ

と』に活用していただきたいと思います。

　地区ロ－タリ－財団委員会は、地区内ロ－タリ－クラ

ブとロ－タリアンの皆様に、皆様から拠出いただきまし

た貴重な浄財を、いかに活用いただけるかロ－タリアン

の皆様と共に考え知恵を出し合う委員会です。

　最後に、ロータリー財団は101年目を迎え、新たな歴

史の１ペ－ジを刻んでいます。お金を集めることがロー

タリー財団の目的ではなく、ロータリー財団への寄付金

は『世界でよいことをする』ための貯金です。

　その世界でよいことをするために、今年も年次基金寄

付を一人当たり150ドルとポリオ撲滅のため一人当たり30

ドルをガバナ－が提唱され当地区支援目標額としていま

す。どうか趣旨をご理解いただきご協力をいただきます

ように、お願い申し上げます。

　世界約120万人のメンバーが“多くの助けを必要として

いる人を笑顔にする”奉仕団体、それがロータリーです。

その一助となっているのがロータリ－財団です。この先

も『世界でよいこと』をし続けていきましょう。

●第4回理事会（平成29年11月1日（水）例会終了後ウェス

ティンナゴヤキャッスル）

・クラブ定款第９条第２節、転勤による長期欠席の件

　（山下君）

・年末会員家族懇親会の件

・増田寛哉氏卓話の件（2/7）

・2018〜2019年度　役員・理事の件

・その他

例会 月日 今後の予定

会員　亀井敏勝君
「お酒の知らない世界」
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